

Fallado el "Premio Nogués" 1969

El cartel del doctor Abellán Ayala y su hijo, Abellán Atienza, logró el primer premio

El de christmas lo consiguió Angel Pina Nortes

Se reunió anoche, en "Chys", el Jurado calificador del "Premio Nogués" 1969, de pintura y dibujo. Como saben nuestros lectores, por la información que oportunamente publicamos, se presentaron 46 obras. De ellas, 20 carteles y 26 christmas, que se dieron a conocer en el salón de exposiciones del Casino. Las 18 obras seleccionadas —9 de cada clase— han permanecido colgadas varios días en "Chys".

El sistema de votación consistió en que cada uno de los miembros del Jurado disponía de diez votos, los cuales podía otorgar a uno solo de los candidatos o repartirlos entre tres. To-

DOCTOR ABELLAN: "ES MI PRIMERA SALIDA PRIVADA A LOS RUEDOS ARTISTICOS"

EN 1954 OBTUVO EL GRAN PREMIO NACIONAL DE MEDICOS PINTORES

Charlamos brevemente con el doctor Abellán Ayala, don Alfonso, poco después de conocerse el fallo. El hombre está su poquillo emocionado. Di-
ce:

—Figúrese! Es mi primera salida privada a los ruedos pictóricos. Había llevado cuadros míos, al óleo, a certámenes de médicos pintores.

—En los que consiguió usted, por cierto, algún premio de campanillas.

—Pues sí, francamente. En 1954, un jurado de artistas y críticos de arte (recuerdo el

HOY VISITARAN MURCIA LOS CADETES DE LA ACADEMIA DEL AIRE

Esta mañana llegarán a Murcia los caballeros cadetes del primer curso de la 25 promoción de la Academia General del Aire de San Javier. Invitados por el Ayuntamiento.

Visitarán los museos y monumentos y a mediodía el Ayuntamiento les ofrecerá una comida, con asistencia de las autoridades.

Faltaron los pronósticos alemanes

Sin heladas los días 11 y 12; vino y agrios, sin novedad

Atención, ahora, a la primera decena de enero

Ha pasado de largo, a Dios gracias, el peligro de heladas que para los días 11 y 12 de los corrientes había pronosticado el Observatorio de Hamburgo en relación con el Sur de España y Levante.

En una posterior previsión comunicada a sus abonados de Murcia —varios importantes exportadores y cosecheros—, los "hombres del tiempo" germanos parecen que confirman los "grandes fríos" de la primera decena de enero.

¿Qué ha ocurrido ahora? Sencillamente que los meteorólogos proponen y las borrascas y anticlones disipan. Hubo riesgo, en efecto, ayer y anteayer, e incluso TVE anunció la probabilidad de un descenso de las temperaturas. Para que entre la ola de frío del Nordeste es menester que haya borrasca en Italia y anticlón en Francia. El amago se conjuró al desplazarse la borrasca hacia África y soplar viento del Este.

Se espera tiempo bonancible en lo que resta de diciembre.

La preocupación que reinaba en la zona de Abarán por la suerte de la uva todavía no recogida ha desaparecido. El ingeniero agrónomo señor Escrivá nos informa que en la semana próxima quedará toda recogida de los parrales y pasará a las cámaras. Calcula en unos dos millones de kilos la fruta sin cosechar. —I. G.

maron parte nueve miembros. Celebrada la votación para otorgar el premio de carteles, resultó vencedor el presentado con el número 40, de don Alfonso Abellán Ayala y Francisco Javier Abellán Atienza. El de christmas fue concedido al número 38, de Angel Pina Nortes.

Por el número de votos, quedaron en segundo, tercero y cuarto lugares los carteles números 2, de Angelita Morata; 46, de Angel Pina Nortes, y 41, de José Almela. En christmas, consiguieron los puestos 2, 3 y 4, José María Párraga Luna (obra número 13); Sergio (obra 36), y madame Touze (obra 3).



D. ALFONSO ABELLAN

—Si, claro, en más material. Continuaré haciendo "guasch". Me roba menos tiempo que el óleo...

I. G.

Próximas jornadas sobre transporte aéreo de productos de exportación

La Cámara de Comercio insiste también en la construcción del aeropuerto "Cierva Codorniu"

La Cámara de Comercio de Murcia proyecta celebrar a primeros de año unas jornadas de trabajo con el objeto de que los exportadores conozcan las ventajas que puede representar en determinadas coyunturas del mercado mundial el transporte por vía aérea.

Aunque el costo de estos envíos es prohibitivo en algunos artículos —uva, verbigracia, sobre todo en épocas de saturación—, no lo es en otros —en los de primicia— o a comienzos de campaña.

Dichas jornadas se hallan vinculadas, por otra parte, a la actual posición de la Cámara de insistir cerca de los poderes públicos en la construcción del aeropuerto nacional "Cierva Codorniu", que estaría ubicado, como se sabe, en terrenos del término municipal de Murcia, junto a la ac-

tual Escuela de Paracaidistas "Méndez Parada". Los terrenos fueron adquiridos en su día por la Diputación provincial, Ayuntamiento y Cámara y cedidos al Ministerio del Aire con la condición expresa de instalar un aeropuerto.

Hoy, clausura del Cursillo de orientación psicopedagógica

Este mediódia, en el salón de la Casa de Cultura, se celebrará el acto de clausura del cursillo de orientación psicopedagógica para maestras de educación preescolar y de la exposición de mobiliario y material preescolar que conforme dimos a conocer en un reportaje se celebra organizado por la Inspección provincial de Enseñanza Primaria.

■■■■■ Obrero obrera: colabora con tu empresa con atención en la cumplimentación de la encuesta-estudio que sobre tus necesidades de perfeccionamiento profesional integral, se ha enviado a la misma por esta Delegación provincial de Sindicatos derivándose de esta acción asistencial sindical formativa profesional en tu favor incalculables beneficios!

Hacia la creación del Club Juvenil mixto «San Fernando»

Lo promueve la Delegación local de Juventudes, como medida para encauzar el asociacionismo juvenil y activar los actos culturales y deportivos

Celebró su primera reunión la Delegación local de Juventudes de la capital, tras la toma de posesión del nuevo delegado, Baldomero Brugarolas, quien dio a conocer el cuadro de Mandos que ha quedado constituido por José María Hernández como jefe del Círculo de Flechas; Antonio Ruiz Pardo, jefe del Círculo de Arqueos, y Armando Sánchez Oliva, para el Círculo de Cadetes.

En la reunión, que presidió el delegado provincial de Juventudes, señor Lasso de la Vega, acompañado del jefe de la OJE, se expusieron los planes de actividades a desarrollar por la Delegación local, en el primer trimestre del año entrante, así co-

mo el resumen de la organización y puesta en marcha de diferentes servicios que se han vitalizado para que la intervención juvenil cumpla los fines para los que es promovida. Cabe destacar como proyecto más importante la creación de un Club juvenil mixto, "San Fernando", que será constituido el lunes próximo, con objeto de encauzar el asociacionismo juvenil, activando su participación en las realizaciones de la Delegación provincial.

SE CONSTITUYE EL CONSEJO DE JOVENES DE LA PROVINCIA

Audiendo a la llamada que en su día realizó la Delegación pro-

vincial de Juventudes acerca de los Clubs juveniles de toda la provincia, tendrá lugar mañana en el Hogar de Jaboneras la reunión de constitución del Consejo provincial de Jóvenes, que constituye todo un esfuerzo por lograr el asociacionismo de nuestras promociones, vinculándoles a las tareas formativas y culturales que se promueven, encauzando sus inquietudes y permitiendo que sean ellos mismos los que programen sus proyectos, ilusiones y deseos. Han prometido su asistencia los representantes de los Clubs juveniles más señalados de la provincia, quienes participarán de forma directa en la constitución y representación rectora del Consejo citado.

RUBIO

La liga de la protesta contra los "papis"...

